

Espera Volver A Puerto Rico Futuro Cercano

Delegado Hawaii Partió Ayer Hacia Wáshington. Agasajado por Fernós

El delegado de Hawaii ante el Congreso Nacional, señor Joseph R. Farrington, y su esposa partieron ayer tarde hacia Wáshington, acompañados de John, su hijo de quince años, quien hacía el viaje bajo protesta ya que, según dijo, quería quedarse en Puerto Rico unos días más.

La protesta de John no prosperó, sin embargo, ya que sus padres explicaron que hoy tiene que regresar a clase en Boston.

El representante por Hawaii también está sumamente entusiasmado con su viaje a la Isla y declaró que espera poder visitarla otra vez en un futuro próximo. Farrington deberá estar presente mañana en Wáshington, cuando se reunirá por vez primera el Congreso Octogésimosegundo.

Antes de partir, los esposos Farrington fueron huéspedes del Comisionado Residente, doctor Antonio Fernós Isern, y su señora esposa, en un almuerzo en el Caribe Hilton.

Muñoz Marín se Despide

El gobernador Luis Muñoz Marín y su esposa, doña Inés M. Mendoza de Muñoz Marín, visitaron el hotel, expresamente desde La Fortaleza, para despedirse de los esposos Farrington.

El delegado por Hawaii invitó al Gobernador a visitar a Hawaii y el señor Muñoz Marín manifestó que desearía hacerlo.

El gobernador Muñoz Marín y Farrington conversaron ampliamente sobre los problemas de Hawaii y Puerto Rico. Farrington dijo que está particularmente impresionado con las bellas flores que crecen en la Isla y expresó su opinión de que Puerto Rico podría establecer una gran industria— como lo ha hecho Hawaii— exportándolas al Continente.

El Gobernador y su esposa no



podieron participar en el almuerzo brindado a los Farrington, quienes anteayer fueron sus huéspedes en La Fortaleza.

Los invitados al almuerzo de despedida fueron: don Angel Ramos, presidente de EL MUNDO; don Pablo Vargas Badillo, director de EL MUNDO, don Juan Martínez Chapel, redactor de EL MUNDO y don Matthew T. Kenny, corresponsal de Prensa Unida en Puerto Rico.

El señor Farrington, quien publica el periódico The Star-Bulletin, el más grande de Hawaii, habló sobre asuntos periodísticos con los señores Ramos y Vargas Badillo.

El doctor Fernós y su esposa, y los señores Ramos y Martínez Chapel acompañaron a los esposos Farrington al aeropuerto de Isla Grande y se despidieron de ellos a las dos de la tarde, hora en que despegó el avión.